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                     例会日 ２０１７．４．４ 累計№１４４８  当年№３６ 
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皆さん、こんにちは。 

新年度に入りまして、私の任期

もあと３か月となりました。第

４コーナーを回って最後の直

線という感じでしょうか。 

先週は、吉本の新喜劇を見に行

った話をしましたが、今日は、

第二弾、先週の土曜日にチューリップのコンサー

トを富山市まで見に行ってきたお話を観光を交

えてしたいと思います。 

 富山県でチューリップというとお花を思い出

しますが、グループサウンズのチューリップです。

11 時前に三条を出発して、富山市に行く途中で

県境の朝日町の国道沿いに名物タラ汁屋が何件

かあり、その中でも「栄食堂」が有名ということ

で、内の女房が寄りたいと言ったので、高速を途

中下車してお昼はその栄食堂のタラ汁を食べま

した。駐車場の車のナンバーも県外車が多く、

次々とお客さんが入ってきていました。  

食後、下道で富山市へ向かいました。会場は富山

駅のすぐ前にあるオーバードホールと言って、日本海側で一番大きいホールだそうですが、客席が

２０００席以上もあり、素晴らしホールでした。県外のコンサートホールで聞くのは初めてでした

が、１８時から開演で大体コンサート中の話になると地元の名産品の話が出ますが、やはり富山と

いえば、ホタルイカ、白エビ、ブリ、カニの話が出てました。  

今回は４５周年記念コンサートということですが、皆さんのなかにも昔、聞いてたという方もいら

っしゃると思います。「心の旅」は名曲で皆さん知っていると思いますが、その他数々のヒット曲を

出しています。私は、昔、ギタリストに憧れて中学・高校とエレキギターをやってまして、よく「心

の旅」や「銀の指輪」などをコピーして演奏した思い出があります。メンバーの財津和夫さんは６

９歳で、その他メンバー全員が６０歳代ということで、すごく元気だなと感心させられました。 演

奏時間が２時間半で、その間、歌に楽器演奏にと、昔のままでパワフルさを感じました。とても６

０代のメンバーだということを感じさせませんでした。会場には５０代、６０代のカップル連れが

ほとんどでした。やはり皆さん青春時代を思い出しに来ているのかなという感じです。コンサート

終了後は余韻を残しながら富山市内のホテルに泊まりました。 

翌日の日曜日に富山観光をしました。北陸というと金沢市へは良く行かれると思いますが、意外と

本日の行事：卓話「私の履歴書」 

◆本日の出席：６６名中３９名    

◆先々週の出席率：６６名中５２名 78.79％ 

         （前年同期 75.76％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ３月２９日野球部新年総会  

      武田恒夫、岡田大介、佐藤秀一 

      佐藤義英、小林繁男、渕岡 茂 

      石黒隆夫、丸山 勝、齊藤 正 

      西村 護、石川一昭            

   ３０日三条東ＲＣ 岡田 健 

      佐藤啓策、石川友意、石川勝行 

          

＊本日の配布書類等  

・週報 №1447 

・ロータリーの友４月号 

・会員満足度アンケート 

・名簿確認 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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富山市近郊は皆さん行く機会がないと思います。私は、昔良く富山に来ていましたが、すっかり近

代的になり路面電車も最新型になって観光客を乗せていました。今回特に注目したのが富山駅北口

から海まで運河があり、その名が「富岩（ふがん）運河環水公園」といいまして、パナマ運河方式

を取り入れて、船で最大水位差２.５ｍの高低差を体験できます。そこに世界一美しい「スターバッ

クコーヒー」があり、のどかな素晴らしい公園になっています。そのあと、高岡市に向かったので

すが、その途中海にでて射水市にある新湊大橋を渡り、「海王丸パーク」に行きました。この橋は車

で行ったら是非通ってみてください。長さは大したことはないですが、高さがものすごく高く、橋

の上から見る景色が立山連峰を一望でき素晴らしいです。海王丸パークには、昔活躍した帆船が展

示されてまして、中に入れます。横浜の氷川丸みたいな感じです。そのあと高岡市の高岡大仏を見

ました。この大仏は日本三大大仏で高岡市といえば銅器や鋳物の産地ですので、その特徴が良く分

かりました。産業的には三条市とよく似ています。当社の昔からの取引先があるので、良く高岡市

には来てましたが、今回初めて知ったのが、「瑞龍寺」というお寺で、国宝にもなっている建物で、

規模の大きさに驚きました。皆さんも機会がありましたら、隣の県、富山県に遊びに行ってはいか

がでしょうか。 

        

 富岩運河環水公園                 世界一美しい公園内のスターバックス 

          

新湊大橋と海王丸                    国宝「瑞龍寺」 

幹事報告：佐藤秀一幹事      

・米山梅吉記念館より 賛助会ご入会のお願い 

・地区ローターアクト委員長より 地区協議会仮登録のご案内 

  期日 6月 10日(土)・11日（日） 会場 メイワサンピア（新潟市西区赤塚） 

・田中ガバナーより Ｒ財団の学友中満泉氏が国連事務次長に任命されました。 

     日本から緒方貞子氏に次ぐ二人目の国際親善奨学生の世界貢献です。 

・新保ガバナーエレクトより 会員アンケート協力のお願い 

・次年度名簿作成の為、確認させて頂きます。配布致しました内容をご確認の上、  

事務局まで提出お願いしします。４月末までに提出のない場合は今年度同様と   

させて頂きます。 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より 平成 29年度会員継続のお願い 
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理事会報告：第１０回 平成２９年４月４日（火）11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、岡田 健、佐藤秀一、石川勝行、羽賀一真、外山晴一、斎藤 正 

石川一昭、丸山 勝、田口実仁佳、武田恒夫、渕岡 茂、渡辺 徹、森 宏、石黒隆夫  

                         出席数１６/１６（内委任状２名） 

協議事項１.3/14夜例会「ミニ講演会」決算報告    承認 

     2.4/25夜例会企画案の件         承認 

      4月 25日(火)18:30～三条ロイヤルホテル「テーブルマナー講座」 

      会費＠２,０００円  講師：高橋知子様 

     3.5/9移動例会企画案の件        承認 

      新潟アグリパーク  

     4.５月理事会開催日の件         承認 

      4/25夜例会前 17：30～ 三条ロイヤルホテルにて 

     5.寒河江さくらんぼＲＣ姉妹クラブの件  報告 

     6.対外行事参加予定           確認 

     7.土浦南ＲＣ稲本会員より協力依頼の件  承認 

      会員にチラシ配布、協力呼びかけ 

    

委員会報告：親睦活動委員会 

4/25 夜例会参加のお願い高橋知子先生を講師にお迎えし「テーブルマナー講座」を開催

します。 

今回はコース料理を用意しますので会費２,０００円の負担をお願いします。 

後日、案内文書を送信致しますので、多数の参加をお願い致します。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス４日現在累計３１５,０００円＊＊＊＊ 

石川 一昭君 佐藤先輩の卓話に感謝して。先輩がんばれ!! 

吉田 文彦君 協力します 

石川 友意君 ＢＯＸの卓に座りましたので協力!! 

早川 瀧雄君 佐藤義英会員の卓話楽しみにしておりました。 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス４日現在累計４１８,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

森   宏君 第１回ミニカップでドラコン、ニアピンいただいたので２口。新しいクラブの威力

はすごかったです。 

羽賀 一真君 佐藤義英会員、卓話宜しくお願いします。 

落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

吉田 文彦君 協力いたします。 

佐藤 弘志君 ボックスに協力！ 

米山 忠俊君 佐藤義英君の卓話楽しみにしていました。 

福岡 信行君 佐藤さんの卓話楽しみにしています。 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス４日現在累計６８７,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 元会長、佐藤義英さんの卓話に期待して。 

石川 一昭君 佐藤さん卓話がんばれ!! 

今井 克義君 佐藤義英君の卓話「私の履歴書」楽しみです。ぜひ何事も包み隠さず白状を。 

大野 新吉君 佐藤義英さんの卓話、楽しみにしています。 

金子太一郎君    〃 

佐藤 秀一君    〃 

齊藤  正君 佐藤義英さん卓話御苦労さまです。楽しみにしています。 

笹原 壯玄君 春が遠くなり本成寺の桜の蕾はまだ固く、誰の侵入も拒んでいます。 
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石川 友意君 昨日、露天風呂が新装となった下田の“いい湯らてい”に小学３年生になる孫娘と

行ってきました。そろそろいっしょに風呂にはいってもらえなくなるので、できる

だけ今年中に数いきたいと思っております。佐藤さんの卓話に感謝して!! 

武田 恒夫君 大介さん髪切ったほうが良いですよ！佐藤さん、卓話すんません。 

吉田 文彦君 ご無沙汰しておりました。毎年のことですが、３月は目が回る様な忙しさでした。

４月からは農作業が忙しくなります。 

佐藤 義英君 先日はミニカ杯真っ赤なキャディバック頂きました。大変お世話になりました。 

今日、私の拙い卓話を聞いて下さい!! 

田口実仁佳君 先日、4 月 1 日は第 1 回ミニカップを開催させて頂きまし

た。これも皆様のご協力のお陰です！また次回の参加お待

ちしております。 

渡辺  徹君 協力します。 

小林 繁男君   〃 

岡田 大介君   〃 

＊３月のコメント賞は大野新吉会員です。 

 

本日の行事：卓話 佐藤義英会員 

こんなに激励されると

は思っていませんでし

た。包み隠さずとはい

きませんが隠すところ

は隠して全て話させて

頂きます。聞いて頂き

たいと思います。 

先日のミニカップでは

田口さん本当にお世話になりました。実仁佳さ

んの誕生日賞を頂きました。12月 1日だそうで

すが私は１２＋１＝１３位でした。 

真っ赤なキャディバックの処分をどうしようか

悩んでいましたら、妻が「私が貰う」と言って

ました。 

「私の履歴書」としたのは日本経済新聞に連載

していますが、それをパクリました。連載され

ている方は、大企業の会長・ＣＥＯ等偉い方ば

かりなので私が履歴書と言っても比べものにな

らないのですが、この年になると昔を振り返る

しかないか、明日を見る余裕もなく、何時お迎

えが来るかわからないので話させて頂きます。 

親父は今井野新田（済生会の裏）生まれ。お袋

は荒町のお宮の裏に屋号“隠居様”と言われて

いる家の孫に当たります。 

親父は農家の 4 番目の末っ子です。私がもの心

ついたときは馬車引きをしていました。 

馬が 2 頭、三輪車が 2 台あり、従業員が 5 人ほ

どいました。写真が残っていました。馬小屋の

掃除をした覚えがあります。車になってからは

馬小屋が空いたので競走馬を預かっていました。

朝早く起きて、馬に乗って調教に連れて行かれ

ました。当時、五ノ町の土手に交番がありまし

たが、土手を下りて馬に乗ったまま川に入った

（行水）事や大通り、本寺小路を馬で走った思

い出もあります。 

小学校は三条小学校ですが、新しい校舎を造る

ために 1年間だけ裏館小学校まで行きました。 

今ならスクールバスや親が送迎でしょうが、当

時は島田から裏館まで歩きました。ひたすら歩

く。往復ではかなりの距離だと思います。お袋

が三条病院（当時は居島にあった）に入院して

いたので行き帰りそこに寄り、朝はいつも遅刻

ですが、先生は許してくれました。「佐藤君は

お母さんが入院しているから・・」ということ

で怒られることもありませんでした。 

新しい校舎で 1年過ごし中学に入りました。 

遊んでいて鉄棒から落ち、脳震とうを起こし、

先生が家まで連れて来てくれました。それから

頭の回線が繋がったのか、それまでボサーとし

ていたのが、急に頭が良くなりました。今井さ

んと同じクラスだったのでよくわかっています

が、その時、成績が今井さんを追い越し・・こ

の辺は嘘だと思って聞いて下さい。 

後に三高に行く事になるので良くなったんだと

は思います。当時は親父にあるところへ連れて

行かれました。二階だと思うのですがパチパチ

音がする。子供でしたから何やっているんだろ

うと思っていました。後で考えたのですが、パ

チ（花札）をしていたようです。そこで親父は

酒を飲みながら用心棒をやっていたようです。 

中学校卒業頃には、「悪」もいました。その子

達を「使ってくれ（雇用）」と頼みに来られま

した。住み込みで、部屋も無いので私と一緒の

部屋で寝させられました。「こんげん、なんぎ



5 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

い事しんだって金なんて直ぐ稼げる」というよ

うな話をしていて直ぐ辞めていく人もいました。

その人は本寺小路の寿し屋の前で殺されたと聞

きました。こういう状況を私に見せ、反面教師

として暗黙の内に私に教えたんだと思います。

私は全く関係なく真面目です。これは真実です。 

高校時代、大学に進学も考えていました。親父

には医者になれと言われましたが、自分の血を

見ても卒倒する私は無理でした。工学（機械）

を学ぼうと、武蔵工大、とか工学院を受けまし

た。入学を拒否され、１年間遊んでいましたが、

親父が真っ黒になって稼いでいるのに手伝わな

ければ悪いなと思い、仕事を始めました。 

工場団地ができ、金子新田が最初だと思います

が町の中から、工場の移転が始まりました。 

機械の移動を覚え、プレス工場、鍛造工場など

の移転は一手にうちでやったように思います。 

当時の所得番付に親父が載ったことがあります。

上位には今井さんがいましたが。 

その頃、今井さんから「ロータリーというのが

あるから面接を受けるように」と言われ、黒く

なったつなぎを着てそのまま行きました。信金

本店（現在の中央支店）の裏の小さい部屋で梨

本清一さんに会いました。私を見るなり「毎週、

来られるの？」と言われました。 

私は意地になりチャーターメンバーですが、１

回も休んだ事が無い事が自慢でしたが、ただ１

度親父が亡くなり休みました。親が死んで自分

のクラブも出られないのによそのクラブにいけ

るはずがありません。当時はメークアップの規

定も今と違っていました。その為、100％出席状

況も連続ではなく通算となっています。以外と

意地もあるし真面目です。 

私は１４代会長です。１１代堀川会長の時に幹

事をしました。この時、ちょうど事務局が現在

の竹之内さんに代わりました。お互いわからな

い「分からない事は三条・三条南ＲＣ事務局へ

聞くように」ということで相当苦労したと思い

ます。私も苦労しました。事務用品も全て無く

毎日のように事務局から電話が来ます「あれ買

っていいですか、これ買っていいですか」当時

流行っていた失楽園状態でした。「あれが欲し

い」「買えばいいさ」というような思い出があ

ります。 

私が１４代会長、幹事は現在東ＲＣの長谷川恵

慈さんです。２５６０地区が群馬と新潟両県と

して、最後の年度でした。ガバナーは約 100 ク

ラブを訪問されました。 

高木貞一郎ガバナーは館林ＲＣの方でした。 

ペッツ、地区協、地区大会は館林で開催されま

した。今は北関東高速道路ができ近くなりまし

たが、当時は陸の孤島でした。 

館林は飲むところが無い。太田まで出て、又、

地区大会に来るからとボトルを入れてきました

が、地区大会ではいけませんでした。 

三条ＲＣ長谷川有吉会長、三条南ＲＣ韮沢喜一

郎会長と私３人とも偶然にも島田在住でした。 

当時はガバナー公式訪問ではガバナー歓迎会を

やっていました。この年は市内３ＲＣ合同で歓

迎会をやりました。北ＲＣがその年の幹事クラ

ブでしたので歓迎会も担当しました。 

北ＲＣの１０周年を記念して北鼓隊という太鼓

クラブを結成していましたがこの歓迎会の時に

私もソロで大太鼓を打たせてもらった事を今で

も覚えています。当時は若かった。 

私はロータリー入会が４２歳くらいでしたが今

年７３歳になります。年齢ばかりはどうしよう

もありませんが、もう少し、ロータリークラブ

に置いて頂く事を節にお願いしまして卓話を終

わらせて頂きます。 

ありがとうございました。
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ガバナー月信４月抜粋 

 


